

Kiev y Donbás inician el intercambio de prisioneros



Moscú, 29 dic (RT) Días antes del Año Nuevo, el Gobierno de Ucrania y las autoproclamadas repúblicas de Donetsk y Lugansk de la región del Donbás, en el este del país, han iniciado el intercambio de prisioneros, el primero en los últimos dos años entre las dos partes del prolongado conflicto.

El intercambio de "todos por todos" tiene lugar en las afueras de la ciudad de Górllovka, cerca de Donetsk. Se prevé que Kiev entregue a 87 personas, y que Donbás libere a 53 militares ucranianos.

Para el presidente de Ucrania, Vladímir Zelenski, el intercambio de rehenes y el restablecimiento de la paz en el Donbás ha sido uno de los principales objetivos de su carrera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210816-kiiev-y-donbas-inician-el-intercambio-de-prisioneros>



Radio Habana Cuba